



**Certains confrères de la presse cybernétique lui ont sympathiquement attribué quelques noms d'oiseaux : « Parfait griot » pour le site [aurelienlea.over-blog.com](http://aurelienlea.over-blog.com). « Voyou au cabinet civil », dit le site [germinalnewspaper.com](http://germinalnewspaper.com).**

Joseph Anderson Le reste néanmoins parmi les hommes qui comptent au sein du système Biya. Preuve, il vient d'entrer dans le gouvernement Yang 4 par la grande porte. Le natif de la Région de l'Est devient ministre de la Fonction publique, en provenance de la présidence de la République, où il assurait la fonction de Directeur adjoint du Cabinet civil.

Rien ne prédestinait pourtant l'ancien pensionnaire de la Cameroon radio and television à ce fabuleux destin. Joseph Anderson Le quitte la CRTV en 2006 pour la présidence de la République. Devient chef de division de la Communication du Cabinet civil, alors qu'il assumait les fonctions de chef des reportages spéciaux de l'office de télévision. Très vite, en 2007, il est propulsé comme Directeur adjoint du Cabinet civil. Après deux ans, en 2009 précisément, Joseph Anderson Le est nommé président du Conseil d'Administration de la Société de presse et d'Editions du Cameroun (Sopecam).

Il est depuis vendredi 2 mars 2018, appelé à embrasser de nouveaux défis au portefeuille de ministre de la Fonction publique, en remplacement de Michel-Ange Angouing, également originaire de la Région de l'Est.

